

Ordre du jour du mardi 31 octobre 2023



EN PRÉSENCE DE :

Justine Grenier, *présidente*

Samathan Zavaro, *vice-présidente aux affaires académiques*

Mathis Larochelle, *vice-président aux affaires sociales*

Maika Assels, *vice-présidente aux communications*

Safa Salman, *vice-présidente à la diversité et à l'équité*

Léa-Kim Jackson, *vice-présidente aux affaires internes*

Thomas Guillemette, *vice-président aux affaires externes*

Thomas Cazelais Turcotte, *vice-président aux affaires sportives*

Jérôme Desrosiers, *vice-président aux affaires financières*

Jacob Saumure, *conseiller*

Rencontre AED

1. Ouverture de la reunion

À 16h05 Safa Salman propose l'ouverture de la réunion et Léa-Kim Jackson appuie.

2. Reconnaissance des terres

L'Association des étudiantes et étudiants en droit civil d'Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L'AED reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue tradition d'accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de notre nation hôte.

Thomas Cazelais Turcotte effectue la lecture.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Samantha Zav propose la lecture et l'adoption de l'ordre du jour et Léa-Kim Jackson appuie.

4. Adoption du procès-verbal du 10 octobre 2023

Thomas Cazalais Turcotte propose l'adoption du PV du 10 octobre 2023 et Mathis Larochelle appuie.

5. Tour de table

Justine Grenier, *présidente*

Le concours de débat Lavery est le 30 novembre. Il y aura une promotion de cet événement ce jeudi. Les étudiant.es auront trois semaines pour s'y inscrire lorsqu'ils recevront le guide des participants. La semaine prochaine, les Enjeux du droit vont nous visiter. Nous devons repousser la rencontre de 45 minutes. De plus, les photos individuelles AED ont été envoyées à Hao. Il y a une rencontre du SEUO demain pour discuter avec eux. Elle va en profiter pour leur glisser un mot concernant VEMS.

Thomas Cazalais Turcotte, *vice-président aux affaires sportives*

En ce qui concerne les Law Games, il y a une problématique avec le déplacement. Les prix sont exorbitants, soit 1240\$/personne. Il a regardé d'autres perspectives. Mathis Larochelle a trouvé des options soit Porter Airlines (844\$/pers.), Lynx (500\$/pers.). Il faudrait peut-être envisager de partir de Montréal. Le bémol est le départ le 8 janvier de Calgary. La 3^e possibilité est de se séparer en 3 groupes et voyager en auto. Ils ont regardé avec les agentes de voyage. Les dépôts par personnes ont eu lieu, 25 personnes ont été choisi. Le comité a priorisé les 3^e années. En tout, il y a 6 premières, 7 deuxièmes, et le reste ce sont des 3^e années. Il y a un capitaine pour chaque épreuve sportive. De plus, il y a un tournoi de Beerpong à l'UQO le 16 novembre.

En ce qui concerne le tournoi de volleyball, soit la 3^e ou 4^e semaine de novembre, il le fera à prix réduit, soit 25\$ par équipe.

Il réserve pour du yoga avec une étudiante de FTX à chaque deux semaines. Deux de ces séances sont en collaboration avec des associations, soit le 17 novembre avec l'association de droit constitutionnel.

Thomas prévoit organiser un tournoi de futsal la 2^e ou 3^e semaine de janvier 2024. Le 23 janvier est la partie d'hockey Canadiens vs Sénateurs. Le 7 janvier 2024 aura lieu la classique hivernal DC x CL.

Samathan Zavaro, *vice-présidente aux affaires académiques*

C'est calme. Le 7 novembre, Daniella et Terry Skolnik veulent faire un atelier sur la santé mentale concernant les intras avec les 1^{re} années. La séance aura lieu au 402 avec les mentors et le secrétariat.

Mathis Larochelle, *vice-président aux affaires sociales*

Il y a un party jeudi, ça va bien dans la vente des billets. À date, il y a en ce moment 185 billets de vendus. Il y a un maximum d'âge à 25 ans au The Show. Il va y avoir un tournoi de beerpong au room 104 le mercredi le 15 novembre. Le bar va vendre de l'alcool. Il y aura un rabais pour l'alcool pour le Party Halloween. Le 22 novembre est la soirée improvisation. Le 30 novembre il y a un party pour comité défilé. En ce moment, il organise le bal. Le comité a statué sur la place, soit le Lago à Ottawa. Ce sont des bons prix et c'est beau.

Maika Assels, *vice-présidente aux communications*

Tout se passe bien avec FTX Radio, plusieurs podcasts sont enregistrés et seront publiés prochainement. De plus, le Mot de l'Asso va bien. Les vlogs sur la page TikTok se passent bien, elle reçoit plusieurs commentaires positifs, que ce soit des membres de la faculté et du corps professoral.

Safa Salman, *vice-présidente à la diversité et à l'équité*

Elle travaille sur le 5-7 de la diversité. Ce sera le 6 novembre au 202. Message à ceux qui viennent : faire un tour de table, se présenter, parler du rôle. Pour la nourriture, c'est un restaurant libanais, il y a des options végétariennes. Il y aura les doyens et les vices-doyens. Safa a obtenu une confirmation pour collaborer avec le Flagrant Déflit pour créer des portraits de la diversité. Elle demande que le post soit fait par l'AED et le CDI.

Léa-Kim Jackson, *vice-présidente aux affaires internes*

Elle travaille sur le défilé, l'événement arrive rapidement. Taiyan s'occupe des vêtements et le maquillage alors que Léa-Kim s'occupe de la logistique. Ils s'assurent que tout est ok avant décembre. Les présidents des clubs se sentent contraint de l'AED, soit de devoir contacter un vice-président. Il est important de savoir en avance ce que les clubs planifient. Si le club désire organiser quelque chose avec un cabinet de la course aux stages, il faut mettre Thomas Guillemette en cc.

Thomas Guillemette, *vice-président aux affaires externes*

Ça va bien, le GGM est d'une thématique « espace ». Il est présentement en train de récolter des commandites pour les maillots. Il y a eu 31 mentors matché pour la course aux stages. Il fait signe qu'il y a des journées reliées à la course aux stages en novembre dont il ne peut assister.

Jérôme Desrosiers, *vice-président aux affaires financières*

Il n'a rien à dire pour son tour de table.

Jacob Saumure, *conseiller*

En ce qui concerne FTX merch, la commande pour les vêtements de la dernière collection est passé aux fournisseurs. Le comité a pris du retard, les gens commandent avant Noël mais vont recevoir après Noël. Mathis Larochelle soulève un point concernant les vêtements de finissants. Il veut les avoir plus de bonne heure et recevoir le montant des hoodies pour le bal.

6. AG SEUO

Le 12 novembre 2023 a lieu l'AG, c'est en ligne. Il y a le remboursement des clubs comme point à l'ordre du jour.

7. 5 à 7 de la diversité

Ce point a été discuté lors du tour de table de Safa Salman.

8. Fond grands projets

Le règlement écrit a été envoyé. Thomas Guillemette l'a mis dans un document, nous pouvons l'approuver. Il faut que ce soit passé en AG, mais nous pouvons le préapprouver. On peut le promouvoir mais il faut mentionner que ce n'est qu'en vigueur dès la session prochaine. On peut, cependant, recevoir les demandes. Nous pouvons faire une AG en janvier pour l'adopter.

9. Cahiers de position/retour sur 13 octobre

Il y a eu plusieurs messages dans les groupes sur Messenger. Les gens questionnaient le silence de l'AED. Tout ce qu'on fait, on se fait regarder. Samantha Zav mentionne être contre le cahier de position. C'est un poids que l'on met sur la population étudiante qui n'est pas représentative chaque fois. Thomas Guillemette mentionne que le but est de se protéger en tant qu'association. Si on

prend position, ce n'est pas nous les membres. Ces positions peuvent être revus d'asso en asso. Maika Assels mentionne que nous ne sommes pas supposés prendre une position, puisqu'on ne s'est jamais positionné sur des enjeux. Nous n'avons pas d'obligations politiques. Dans ce genre de situation, il faut faire confiance à Safa Salman, puisque cela fait partie de son mandat. Thomas Guillemette propose que dans l'AG, l'AED lance une discussion sur les positions concernant les questions d'actualité. Samantha Zav appuie. Thomas Guillemette veut proposer la diversité, l'inclusion et l'équité. Safa Salman propose que nous rédigeons un document qui représente les valeurs de l'association et de ses membres. Léa-Kim Jackson appuie.

10. Stripe terminal

Est-ce qu'on paie 200\$ pour acheter un stripe terminal, ça découragera moins les gens à acheter lors des ventes. Jérôme Desrosiers lance l'idée d'acquérir un terminal de paiement direct pour faciliter les paiements de l'AED et des clubs. Thomas Guillemette questionne les accès possibles à ce terminal. Mathis Larochelle répond que ce type de terminal permet de faire des employés. Jérôme Desrosiers indique qu'un règlement est nécessaire. Jérôme Desrosiers, en consultation avec Mathis Larochelle, s'engage à nous revenir à la prochaine rencontre avec plus de détails concernant les modalités de ladite machine. Les membres exécutifs sont favorables à l'acquisition de ce genre de terminal pour faciliter la vie financière de l'association et des clubs.

11. Tournée des bons coups de la semaine

Justine propose de soulevé les bons coups de la personne à la gauche à chaque rencontre pour motiver les troupes vers le haut.

12. *Varia*

Justine a invité les représentants de niveaux à la prochaine rencontre. Ce sera donc une rencontre du comité administratif.

13. Fermeture de la réunion

À 18h52, la fermeture de la réunion est proposée par Mathis Larochelle et appuyé par Samantha Zav.

Bonne semaine à tous !



57, rue Louis-Pasteur -
Pavillon Fauteux

Bureau 129, Ottawa,
Ontario, K1N 6N5

<https://www.aedottawa.ca>

Maïka Assels

Vice-présidente aux
communications, Association des
étudiants de l'Université d'Ottawa
(AED).

*Faculté de droit - Section de droit
civil
Université d'Ottawa | University of
Ottawa*

Mobile: (418) 752-8171

Courriel: vpcomm.aed@uottawa.ca